
  Protokoll der SCI- Badminton - Spartenversammlung  2015 

Am 22.04.2015 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Versammlung der Badmintonsparte in den 

Räumlichkeiten der SCI-Geschäftsstelle im Park- Fitness statt. 

Nachfolgend halte ich Folgendes stichpunktartig fest: 

1. Begrüßung und Rückschau auf die Saison 2014/2015 durch Ines Weidt: 

 Die „Führungsriege“ trifft sich weiterhin regelmäßig zwecks Austausch und Planungen etc. 

Wir wünschen uns zusätzliche Mitglieder für diese Runde, vor allem aus dem Kreis der 

jungen Erwachsenen, um auch über den Tellerrand hinaus blicken zu können. Meldet 

euch bitte bei Interesse bei einem von uns.  

 Ein großes Dankeschön für ihre Arbeit, Mühe und Zeit geht an alle, die sich in irgendeiner 

Form für die Sparte und unseren Sport engagieren, sei es als Helfer bei Events, 

Übungsleiter, Organisatoren etc.  Besonderer Dank an Olaf Krebs, Reimer von Leesen 

und Jens Leverkühne für ihre Arbeit und ihre Zeit, die sie in unsere Sparte investieren 

sowie an Frank Kossiski für Berichterstattung in Internet und Presse. 

 Am Punktspielbetrieb haben wir mit 4 Mannschaften im Jugendbereich und 3 

Mannschaften im Erwachsenenbereich teilgenommen. 

 Die Highlights des Badmintonjahres, die Zeitrechnung beginnt mit der 

Spartenversammlung 2014:  

Juni 2014: Wir haben einen Stand und 2 Speedmintonfelder beim Sommerfest des SCI, 

das in Planung und Ausrichtung sehr undurchsichtig war und das es daher in der Form 

wohl nicht mehr geben wird. 

Juni 2014: Nachdem einige Auserwählte in den Genuss des Trainings mit Neele Voigt 

gekommen sind, startete Olaf in Wellenkamp eine übergreifende Trainingsaktion „fast and 

clever“ mit Neele für die Kinder aus dem KBV West. 

August 2014: Die Landesligamannschaft geht auf ihre Sause, insbesondere Reimer wird 

in diesem Jahr sehr nass. 

August 2014: In der Gutenberghalle findet ein gemeinsames Vorbereitungstraining mit 

dem TSV Kremperheide statt. 

August 2014: In Wellenkamp wird unter Pauls Federführung eine tolle 

Vereinsmeisterschaft ausgetragen. 

September 2014: Wir nehmen mit einer großen Horde an Spielern an den Ostseeopen in 

Kappeln teil. 

September 2014: Auf der Landesrangliste in Kappeln erspielen Sonja und Hannah einen 

1.Platz, Rocco und Ines einen 4. Und Tarek einen 18. Platz. 

September 2014: Olaf richtet die Kreismeisterschaft der Jugend in Todenbüttel aus, wobei 

die SCI- Kinder und Jugendlichen mit zahlreichen guten Platzierungen nach Hause 

kommen. 

September 2014: Alle Mannschaften starten in die Punktspielsaison. 

Dezember 2014: Wir feiern das Jahresabschlussevent in Münsterdorf: Nachdem Neele 

und Ina Voigt kurzfristig absagen mussten, übernimmt Olaf die Führung beim 

Jugendtraining. Die Erwachsenen spielen ein Schleifchenturnier. Das Rahmenprogramm 

abends wird von Svenja, Anna und Rocco gestaltet.  Ein großes Dankeschön an die sehr 

kurzfristig eingesprungenen Helfer! 

Januar 2015: Beim SCI-Neujahrsempfang wird Dagmar für den Titel Landesmeisterin im 

Dameneinzel O40 geehrt, den sie im Februar 2014 erringen konnte. 

Januar 2015: Wir richten unter Olafs Leitung die Kreisrangliste der Jugend in der 

Gutenberghalle aus und können auch hier ansehnliche Platzierungen erreichen. 

Januar 2015: Die Teilnehmer des SCI an der Kreismeisterschaft in Nordoe kehren mit 

tollen Platzierungen zurück. (Tarek 2., Paul 4., Paul/Jan 1., Felix/Kevin 3., Tarek/Stefan 

5., Sina/Theresa 2.) 



Februar 2015: Katja, Dagmar und Heiko nehmen an der Landesmeisterschaft der Oldies 

teil. 

Februar 2015: Das Saisonfinale der Landesligamannschaft findet vor 250 Zuschauern 

statt. 

März 2015: Auf der Landesrangliste in Todenbüttel können die SCI-Starter gute 

Platzierungen einfahren: Sonja/Dagmar 2., Sonja/Claas 3., Claas/Baschi 7., Stefan/Tarek 

10., Tarek 6., Stefan 12. 

März 2015: Wir richten die Kreisrangliste der Senioren in der Gutenberghalle aus und 

nehmen auch hier gute Platzierungen mit: Paul/Jan 1., Kevin/Felix 2., Anna/Svenja 1., 

Sina/Theresa 2. 

März 2015: Die 3. Mannschaft spielt ihr Finale in Kremperheide und wird Meister in der 

Kreisklasse. 

 Was sonst noch? 

Baschi vertritt den SCI auf norddeutscher Ebene in der Altersklasse U19 bei zahlreichen 

Lehrgängen und Wettkämpfen. 

2. Rückschau auf die Saison 2014/2015 der Mannschaftsführer und des Jugendwartes 
 

 Die 1. Mannschaft schließt mit einem fünften Platz ihre erste Saison in der Landesliga 
Süd ab und ist damit sehr zufrieden, zumal man zwischenzeitlich den letzten 
Tabellenplatz innehatte und um den Klassenerhalt fürchtete. Für Zuschauer- und 
Helferunterstützung vor allem aus der Sparte ist das Team sehr dankbar. Heiko trägt 
einige Statistiken zum Saisonverlauf vor, hervorzuheben ist, dass Baschi 92 % seiner 
Spiele gewinnen konnte. 

 Die 2. Mannschaft schließt mit einem 3. Platz in der Kreisliga die Saison ab. Jens 
Leverkühne berichtet u.a. über den Saisonverlauf und dass die Saison Spaß gemacht 
hat. Leider hat der angepeilte Aufstieg nicht geklappt. 

 Die 3. Mannschaft schließt die Saison in der 1. Kreisklasse mit dem Meistertitel ab, der im 
letzten Spiel der Saison klar gemacht wurde. Jörg Sievers berichtet und hatte noch 
allerlei Statistiken zum Saisonverlauf parat, z.B. dass Marco Erdtmann der erfolgreichste 
Spieler der Saison ist.  

 Olaf als Jugendwart berichtet von erfolgreicher Jugendarbeit, die sich in der Zahl der 
Trainingsteilnehmer sowie in guten Ergebnissen in der Punktrunde und auf Turnieren 
zeigt. Er macht auch deutlich, dass das Ziel sein muss, noch mehr Turniere mit den Kids 
zu besuchen. An einem besonderen zusätzlichen Trainingsangebot wird gearbeitet. Die 
beiden U17er-Teams erreichten den 4 bzw. 5. Platz in der Punktrunde. Tanja berichtet, 
dass ihr die Betreuung viel Spaß gemacht hat. Reimer berichtet, dass er wenig 
organisatorische Arbeit hatte, da Kimberley ihm Wesentliches abgenommen hat. Die 
beiden U15er Teams, von Reimer und Andrea betreut, beenden ihre Saison mit einem 1. 
und einem 3. Platz. Andrea wünscht sich vor Beginn der Jugendpunktrunde eine Start-
Up-Veranstaltung für die Beteiligten, um Verbindlichkeiten abzusprechen und 
festzuzurren. 

 
 

3. Wahlen: In ihre Ämter wiedergewählt wurden: 
a) Gerätewart Jörg Sievers 
b) Jugendwart Olaf Krebs 
c) Pressewart/in Jens Leverkühne 
d) Sportwart Reimer von Leesen, Jens Leverkühne 
e) stellvertr. Abteilungsleiter Olaf Krebs 
f) Abteilungsleiterin Ines Weidt  
 

4. Mannschaftsbetreuung Jugend                                                                                                 
Auch für die kommende Saison werden Mannschaftsbetreuer gesucht, auch wenn einige 
Bisherige weitere Bereitschaft signalisiert haben. Noch steht nicht fest, mit wie vielen 
Jugendmannschaften wir starten werden. Ein großer Teil von Tanjas U17-Team rückt in den 
Seniorenbereich auf. 

 
 



5. Trainerausbildung und Trainer für Erwachsene und Jugend 

 Zurzeit lassen sich Sina, Sonja und Svenja zum C-Trainer ausbilden. Danke dafür.  

 Wir würden gern ein Training für die Erwachsenen, für jedermann der Interesse hat und 
/oder für die jungen Wilden am Montag in der Gutenberghalle oder Mittwoch in 
Wellenkamp anbieten, an einer Lösung wird derzeit gearbeitet. Weitere Ideen und 
Vorschläge bitte an uns. 

 
6. Termine 

 9. Mai: Störlauf 

 19. Mai: Kreisverbandstag des KBV West in Barmstedt 

 7. Juni: Kindertag auf den Malzmüllerwiesen. Dort soll sich der gesamte SCI mit einem 
breiten Mitmach- bzw. Vorführangebot zwecks Mitgliederwerbung präsentieren. Reserviert 
ist für uns der Platz von 2 Speedmintonfeldern, wobei statt eines Feldes ein Angebot mit 
Schläger und Federball für die Kleinen sinnvoll wäre. Es werden Helfer für diesen Tag 
gesucht! 

 Am 13./14. Juni sollen die Vereinsmeisterschaften (mit Übernachtung) in Wellenkamp 
stattfinden. Jens kümmert sich um die Hallenzeit, Reimer um den Hausmeister. Sara, 
Kevin, Tanja und Kerstin übernehmen die Organisation. 

 20. Juni: Helferevent der ersten Mannschaft 

 27. Juni: SHBV- Verbandstag 

 4.-6. September: Ostsee-Open in Kappeln, Meldungen an Theresa 

 5. September: Saisonstart laut Rahmenterminplan in KL/KK 

 12. September: Saisonstart laut Rahmenterminplan in LL 

 2.Januar 2016: Jahresabschlussevent und Weihnachtsfeier. Hierfür werden noch 
Organisatoren gesucht, sowohl für den sportlichen als auch für den festlichen Teil 

 
 

7. Mannschaftsbesprechung 
Reimer fasste die Ergebnisse der „Wunschzettel“ zusammen und erstellte eine 
Mannschaftsplanung als Diskussionsgrundlage. Die Anwesenden einigten sich darauf, mit 4 
Mannschaften im Erwachsenenbereich zu starten: 
1. Mannschaft: Landesliga Süd 
2. Mannschaft: Kreisliga 
3. Mannschaft:  Kreisliga 
4. Mannschaft: Kreisklasse  
Über die Zusammensetzungen der Mannschaften wird angeregt diskutiert. Die 2. und die 3. 
Mannschaft möchten im Kern gern zusammenbleiben, wobei auch Offenheit gegenüber 
weiteren Ideen signalisiert wurde. Team 1 wird um Tarek ergänzt, dafür wird vermutlich 
Reimer in Team 4 wechseln. In Team 4 werden u.a. die ehemaligen U17er von Tanja 
aufschlagen (Beke, Saskia, Fabian, Luki?). Zu einem endgültigen Ergebnis sind wir aufgrund 
vorangeschrittener Zeit nicht gekommen. In den nächsten Wochen wird in den Hallen weiter 
über die Zusammensetzungen der Mannschaften gesprochen werden. Bitte sprecht viel 
untereinander und tragt eure Ideen an Reimer, Olaf und die Mannschaftsführer heran. 
Reimer macht den Vorschlag, die Punktspiele aller Mannschaften nach Wellenkamp zu 
verlegen, was auf jeden Fall einen früheren Spielbeginn für die Teams 2-4 bedeuten würde. 
So könnte man die Vorbereitungen der Punktspiele der Landesligamannschaft auf mehr 
Schultern verteilen, wenn die anderen Mannschaften dazu bereit wären. Der Vorschlag trifft 
grundsätzlich auf Zustimmung. Auch die Schwierigkeiten und Bedenken werden geäußert 
(z.B. früherer Punktspielbeginn kann heißen, dass manche nicht immer mitspielen können, 
Heimvorteil Sude West Halle/Lichtverhältnisse tagsüber in Wellenkamp, enges Zeitfenster bei 
möglicherweise 3 Punktspielen vorher bis zum Punktspiel der 1.). Wir werden versuchen 
einen Teil der Punktspiele nach Wellenkamp zu verlegen und daneben rotierend auch die 
Halle in Sude-West zu benutzen. 

 

8. Verschiedenes: 
 Regelkundige haben wir mit Tarek, Sina, Sara, Paul, Theresa genug. Auch 2 C-

Schiedsrichter mit Jens und Heiko. In der vergangenen Saison mussten wir bereits Strafe 

zahlen, da uns ein Schiedsrichter mit A-Lizenz fehlt. Das weitere Fehlen wird uns 100 € 

kosten, in der darauffolgenden Saison 100€ und 2 Punkte Abzug für die 



Landesligamannschaft. Claas schlägt seinen Vater als Schiedsrichter vor. Stefan äußert 

Interesse, möchte sich aber zunächst anschauen, was so auf ihn zukäme. 

 Der Gerätewart wird gebeten, eine Runde zu drehen und sich Sude-West anzugucken 

(Netzaufhängung, kurze Netze) sowie die Spannvorrichtungen in Wellenkamp und der 

Gutenberghalle. 

 Mit der neuen SCI-Homepage waren wir nicht zufrieden, da sie nicht die Möglichkeiten bot, 

die wir für unsere Berichterstattung etc. benötigen, obwohl wir zahlreiche Male unsere 

Mithilfe angeboten hatten. Olaf und Frank tragen mit den Sparten Schwimmen und 

Fechten zusammen, was noch benötigt wird, damit auch wir von der neuen Homepage 

profitieren und sie angemessen nutzen können. 

 Olaf möchte mit der AVS und Andre Beltz ein Schulprojekt durchführen. Leider stellt uns 

der SHBV keine Trainer dafür an die Seite. Olaf sucht Leute, die sich vorstellen könnten, 

mit ihm gemeinsam das aus eigener Kraft zu stemmen. Interessierte mit Zeit bitte melden, 

es gibt vorgeschlagene Zeiträume, in denen diese Aktion stattfinden könnte. 

 Reimer hält ein flammendes Plädoyer ;-)  dafür, sich mit den Hobbyspielern zu 

durchmischen und ein Auge auf neue Leute zu haben. Wenn jeder das ein wenig tut 

während der Trainingszeit, bleibt es nicht wie zurzeit an einzelnen hängen, und dann bleibt 

auch noch genug Zeit für weitere Spiele. Wir waren alle mal Anfänger und darauf 

angewiesen, dass auch die Spielstärkeren mit uns aufs Feld gehen. 

 Baschi bekommt die Schlüsselmacht für den Freitagabend in Sude. 

 Die Badmintonsparte hat Traute Wilkens mit einem Geburtstagsgruß zu ihrem 80. eine 

Freude machen können, berichtet Reimer. 

 

Hohenaspe, den 29.04.15       Ines Weidt 

 


